



## INDICACIONES POST QUIRURGICAS DE MAMOPLASTIA DE AUMENTO 19.80

- Es normal sentir dolor en el esternón (parte media del pecho) y en las costillas, por debajo de la glándula mamaria. Este dolor es debido al movimiento de los músculos que se realiza durante la cirugía.
- También puede sentir pequeñas molestias en las glándulas mamarias. Si esa molestia no cede con el tiempo y por el contrario aumenta, usted debe consultar con su Médico Especialista.
- Es probable que la temperatura aumente levemente (levemente es hasta 38,2°C (grados centígrados) durante los dos primeros días después de la cirugía. Si la temperatura sube por encima de esta cifra (por encima de 38,2 grados centígrados), usted debe consultar a su Médico Especialista.
- Es también normal que los tubos de drenaje se llenen de sangre o líquido transparente.
- Si no le pusieron tubos de drenaje (drenes), también puede ser normal la salida de líquido transparente o sanguinolento por la cicatriz durante los dos primeros días después de la cirugía.
- Puede presentarse hinchazón (edema) ocasionando un aumento en el tamaño de las glándulas mamarias. Esta hinchazón debe ir disminuyendo progresivamente. Es por esta razón, que el tamaño que tienen sus glándulas mamarias al finalizar la cirugía plástica, no será el tamaño definitivo. Discuta esto con su cirujano plástico. Alrededor del tercer mes, el tamaño empieza a llegar a su estado definitivo.

### **Otras cosas que usted debe saber sobre esta cirugía plástica**

- Debe seguir las instrucciones del cirujano plástico Dr. Luis Alberto Guerra Araujo y el tratamiento propuesto por el tiempo y las dosis recomendadas. Si siente algo diferente a lo planteado en el apartado anterior como normal, debe consultar de manera urgente con el Médico Especialista.

→ Los tubos de drenaje (drenes) se retiran entre 1 y 2 días después de la cirugía plástica, dependiendo del nivel de sangrado y/o salida de líquido.

→ Las suturas se retiran aproximadamente 7 días después de realizada la cirugía. Después de retirado el material de sutura, generalmente se deja un esparadrapo que no genera alergia.

→ Al terminar el procedimiento el Dr. Luis Alberto Guerra Araujo le pone un vendaje compresivo que ayuda a evitar hemorragia. Este vendaje debe ser dejado entre 3 y 7 días después de la realización de la cirugía plástica, según la decisión de su médico tratante.

→ Una vez el Dr. Luis Alberto Guerra Araujo retira el vendaje compresivo, debe utilizar el brassier – sujetador que tiene unas características especiales, el cual debe utilizar de forma constante durante los primeros 21 días; es decir, de día y de noche. Puede quitarlo únicamente durante periodos muy breves de tiempo.